



EL ENOJO EN HACIENDA

Tal situación causó un fuerte enojo en la Secretaría de Hacienda, a cargo de **Luis Videgaray**.

Incluso, **Videgaray** salió a reafirmar que Hacienda no va a apoyar con recursos a Pemex, y argumentó la autonomía actual de la petrolera al tener su propio consejo de administración con consejeros independientes. Más claro ni el agua: hay enojo en Hacienda con la situación.

Incluso, dentro de Pemex vinieron los cambios. Tuvo que salir **Mario Beauregard** como director de Finanzas, quien, por cierto, había logrado colocar bonos a buen rendimiento para Pemex y, además, tenía buena experiencia financiera. Pero frente a la baja de Moody's venía la andanada de críticas.